

ICH UND DIE WELT:

Sind wir verpflichtet, die Welt besser zu machen?

1. Einleitung

„Man kann nicht hoffen, die Welt zum Besseren zu wenden, wenn sich der Einzelne nicht zum Besseren wendet. Dazu sollte jeder von uns an seiner eigenen Vervollkommnung arbeiten und sich dessen bewusst werden, dass er die persönliche Verantwortung für alles trägt, was in dieser Welt geschieht, und dass es die direkte Pflicht eines jeden ist, sich dort nützlich zu machen, wo er sich am nützlichsten machen kann.“,

Wolczek, Olgierd: Maria Sklodowska-Curie und ihre Familie.



2. Aufgaben

1. Versuche, diesen Satz auf deine eigene Lebenssituation zu übertragen.
2. Was hältst du von Olgierd Wolczeks Aussage?
3. Leitet sich aus diesem Leitsatz eine Pflicht ab, die Welt besser zu machen?
4. Was bedeutet „sich nützlich machen“ für dich?